
 

PV de la réunion du comité de la Marche le 21 mars 2024 

 

Présents : Laurent, Elisabeth, Marie-Françoise, Alain, Carine, Dominique, Frédéric, 
Vincent, Guillaume Hardy, Nicolas, Guillaume Hamoir, Aline, Adrien, Anthony. 
 
Excusés : Pierre, Maxime, Julie, Thomas, Maximilien, Edwin, Fabrice 
 

- Lecture du PV de la dernière réunion 
 

1) Fanfare et Batterie 
 
Vincent et Nicolas notent que la Batterie de l’année passée était bien et qu’il y avait une 
bonne ambiance. Donc ils ont contacté pratiquement les mêmes tambours et fifres. 
En 2024, il y aura 12 tambours et 3 fifres.  
 
La Fanfare de Mettet n’est pas disponible, celle d’Hanzinne non plus à cause des 
élections. 
Est-ce que l’on contacte celle de Florennes ? 
Après discussion et vu la date, nous postposons la demande de Fanfare pour dans deux 
ans vu le fait que l’année prochaine le premier week-end de juin coïncide avec la 
Pentecôte. 
Il faut que l’on connaisse la date de notre Marche de 2025 avant toutes démarches. 
 
Alain prendra contact avec « Simons » pour la date et en profitera pour demander les 
prix des costumes de cette année. 
 

2) Poudre 
 
Guillaume Hamoir a des contacts réguliers avec Mme Giot d’Ath qui s’occupe de l’achat 
groupé de poudre. 
Pour les 50 kg, c’est toujours ok mais elle devait rentrer un dossier pour les 80 kg 
demandés. 
Il y a eu des soucis avec les mails d’Elisabeth via cette dame mais Guillaume suit cela 
de près ! 
Il aura une réponse rapidement. 
 
 
 



3) Chapelle électrique 
 
Elisabeth a reçu un courrier de la commune qui propose de demander lors des 
commandes de matériel à la Commune, les passages de câbles pour alimenter les 
différents endroits qui nécessitent de l’électricité. 
Il faut acheter la fiche et le câble chez ACT. 
 
Vincent ira acheter ce matériel. Il suffit que Maxime et Guillaume lui donnent la liste 
précise du matériel. 
 
Attention !!! Guillaume signale que Maxime ne sera pas là les jours précédant la Marche. 
Il demande que quelqu’un vienne avec lui pour l’électricité. 
 
Il propose aussi de monter les chapiteaux un jour plus tôt le mercredi et il est impératif 
que le brasseur livre le jeudi !!!!! 
Il faut demander à Anne-Sophie Olagny qui fait les commandes « brasseur ». 
 
Il est important également que tout le monde s’inscrive sur le tableau des charges afin 
de ne pas se retrouver avec peu de « bras » ou trop de « bras » pour un poste !!!!! 
 

4) Les bénévoles 
 
Au niveau des assurances, Alain signale qu’il faudra demander un formulaire à remplir 4  
semaines avant donc pour début mai, il faut avoir le nombre de postes de bénévoles. 
 
Aline, Guillaume Ham et Marie-Françoise organisent une réunion avec les bénévoles. 
Les décisions de cette réunion seront expliquées au comité qui donne carte blanche 
aux personnes présentes. 
 
La réunion aura lieu le jeudi 4 avril. 
 

5) La voiture « goutte » 
 
Le garage Lange arrête donc nous n’avons plus de voiture avec la goutte. 
 
Dans le carnet, il y a deux autres garages « sponsor » : Valentin et Mazuin 
 
Nous demandons à Maxime de se renseigner chez Mazuin pour avoir une voiture 
gratuitement en payant l’essence bien-sûr. 
Lange prêtait la voiture et payait son sponsor dans le carnet ! 
 
Parlant de goutte, Laurent propose de laisser la goutte dans un congélateur (celui qui se 
trouve dans la salle ?) dans son garage. 
Il propose que les Miss goutte aillent chercher la goutte dans son garage en veillant à 
bien le fermer et ainsi nous aurions de la goutte froide et en sécurité (mieux que dans la 
chambre froide) 
 



6) Le traiteur 
 
Laurent a téléphoné à Marie-France pour demander le devis du traiteur. 
Marie-France nous tient au courant. 
Adrien parle de Mickael dit Mike. Il semblerait qu’il marcherait avec les Zouaves. 
Nicolas se renseigne sur le traiteur d’Aiseau qui proposait un repas pour 5 euros. 
 

7) Le carnet 
 
On attend tous les sponsors pour le 1 avril. 
Il est demandé aux Zouaves de rédiger un texte pour leurs 30 ans. 
Le bureau pourrait peut-être rédiger également un texte….. 
 

8) Les cantinières 
 
Mélanie n’a toujours pas payé sa note de goutte. 
Anthony l’a eue personnellement au téléphone : elle a promis de verser cette somme 
rapidement.  
Laurent va aussi prendre contact avec elle. 
 
Une proposition est faite de majorer de 10 % la somme due si la cantinière a un mois de 
retard dans le versement de ce qu’elle doit à la Marche. 
Les cantinières devraient rendre leur argent lors de la remise des costumes. 
 
Vincent demande si nous avons une liste des cantinières. 
Après une discussion sur le « quand » et le « comment » la cantinière doit verser la 
somme due à la Marche ainsi que la possibilité de faire une réunion avec elles afin de 
redéfinir leur rôle exact et le fonctionnement précis de leur tâche lors de la Marche mais 
aussi des Préliminaires. Guillaume Hardy propose d’envoyer un courrier. 
 
La cantinière doit signer personnellement quand elle reçoit de la goutte à la Miss goutte 
ou dans le charriot.  
 
Chaque officier doit envoyer les noms de leurs cantinières à Elisabeth le plus 
rapidement possible. 
 
Il est important que chaque cantinière signe un règlement. 
 
Laurent précise que les cantinières doivent remettre l’argent liquide et non sur un 
compte en banque. 
 

9) Les gobelets 
 
Le comité des jeunes prend des gobelets à Ciney. Le nettoyage des gobelets coûte 
cher…. 
 
Adrien parle des gobelets du foot de St Gérard. 



On pourrait les avoir mais il faut payer le nettoyage (500 euros) 
 
Elisabeth demande à la commune pour avoir des gobelets réutilisables ….. 
 
Il faudra de toute façon prévoir une caution de 1 euro. 
 

10) Les bâches 
 
Dominique demande où se trouve la deuxième bâche. 
Apparemment, elle est chez Laurent. 
Ce sont des bâches qui ne laissent pas passer l’air et donc le vent prend dedans. 
Comme l’année prochaine, on change de date pour le we de la Marche, on reparlera de 
faire faire de nouvelles bâches dans deux ans. 
 

11) Divers 
 

- La soupe du samedi 
Cathy ne souhaite plus faire la soupe et les sandwichs. 
Frédéric réfléchit à la possibilité de préparer la soupe chez sa maman. 

- La Parade de la dernière guérite chez Gaspard. 
L’année passée, la parade s’est organisée sur place. Si on poursuit l’idée, il faut mieux 
l’organiser. 

- Remercier Gaspard et son épouse pour l’accueil avec des pistolets ? 
Il organise cela depuis des années, nous pourrions le remercier de manière plus 
officielle. 

- La police : Laurent redemande à Sébastien, le compagnon de Céline, la 
possibilité d’avoir les motards. 

- Karin réclame le remboursement des frais du souper. Guillaume fait cela 
rapidement. 

- Elisabeth nous fait savoir qu’Alyssa Mathot a eu une demande de Madidi pour 
reprendre les costumes des blanchisseuses et les différents costumes qu’elle 
possède et qu’elle entretient depuis de nombreuses années. 
Est-ce que Julie est au courant de ce fait ? 
Cela représente une fameuse somme à investir et un entretien régulier…. 
On attend d’autres nouvelles…… 

- Boussu les Walcourt avait envoyé une invitation : Elisabeth serait partante mais 
dans le comité personne ne souhaite s’y rendre juste une semaine avant notre 
Marche. 

- Il y a encore beaucoup de points à discuter comme les chevaux, les 
Préliminaires, le cassage du verre, …… 

-  
Il y aura donc une prochaine réunion le 11 avril et on maintient celle du 25 avril. 
Les réunions auront lieu à l’école à 19h30. 
 
Je propose d’envoyer le PV du débriefing que nous avions fait l’an dernier afin de 
reprendre tous les points importants ………………………   MF 
 



 
 
 
 
 
 
 
 


